
   府立中津支援学校 平成 29年度「学校協議会」報告書（第１回） 

日 時 平成 29年６月２６日（月） 10:00～12:00 

 

 

 

 

出席者 

協議会委員 所属等 学校事務局 校務分掌等 

辻 行雄 ｴﾙｽﾞｶﾚｯｼﾞ・おおさか校長 川田 和子 校長 

田中 博之 大阪整肢学院 院長 井筒 文彦 教頭 

花咲 典之 中津連合振興町会会長 水迫 英紀 事務長 

植田 秀彦 新梅田ｼﾃｨﾗｲｵﾝｽﾞｸﾗﾌﾞ会長 横山 伸子 首席 

米田 秀 中津更生園施設長 山中 有美子 首席 

小林 信恵 森ノ宮医療大学 広報室 参事 橋本 和枝 小学部主事 

  松本 啓志 中学部主事 

  河合 悠吾 高等部主事 

傍聴人     

おもな 

テーマ 

・平成 28年度学校経営計画及び学校評価について 

・平成 29年度学校経営計画について 

・平成 29年度学校教育計画について 

・授業アンケートについて 

・エレベーター改修工事について 

協議内容 

の概略 

・授業見学 

・学校協議会設置要項について 

・本年度の経営方針及び教育計画について 

  平成２８年度学校経営計画及び学校評価について 

平成２９年度の学校経営計画について 

平成２９年度学校教育計画について 

小学部・中学部・高等部・各学部紹介 

平成２９年度教科書選定について 

・授業アンケートについて 

・エレベーター改修工事について 

提言内容・ 

改善方策 

提言・意見 

・学校経営計画でのめざす学校像について生徒の進路・指導教諭・地域支援について見

直しの時期でもあるのではないか。 

・ケースカンファレンスに学校も参加してもらって生徒の学習や進路へ向かう力がよく

解る。自立・職業訓練については、協力をお願いしたい。 

・夏休みの間の進路実習の取り組みを本年も続けてほしい。 

・交流相手校や地域の学校等へセンター的役割も含めた中津支援学校としての発信を具

体的に。 

・教育計画が素晴らしい、作業実習では、相手の身になって、相手の気持ちがわかるこ

とが大切。実習での個人目標もレベルアップがめざせるはず。人に伝えられればポイ

ントが上がる 

・地域の女性会にて環境整備を行っていただいている。他でも連携できることがあれば

言っていただければ協力したい。 

・「スポーツのつどい」の寄せていただいた。支援にかかわっていきたい。 

 

 


